

令和2年4月30日

### 臨時休園の延長について

札幌国際大学付属幼稚園

園長 深浦 尚子

外出自粛要請の中、大人も子どもも少し疲れていることと存じますが、今は健康第一に頑張りましょう。

さて、5月7日木曜日の保育の再開を目指しておりましたが、札幌の感染拡大が続く中での再開は難しいとの判断に至りました。5月7日木曜日、5月8日金曜日は引き続き臨時休園とさせていただきます。預かりは、4月中の臨時休園と同様に新2号を対象に行いますので、5月1日金曜日12時までに電話で申し込みを受け付けます。申し訳ありませんが、できる限り家庭保育のご協力をお願いいたします。

今後の状況次第では、臨時休園がさらに延長される可能性もありますので、その際には急いでメール、ホームページでお知らせしますのでよろしくお願ひいたします。

また、先生方が子どもたちのためにホームページに遊びについて掲載していきますので、お子さんと一緒に見ていただければ幸いです。休園であっても、幼稚園との繋がりが途絶えないようにしていくことと、お子さんのこころのケアや発達にとって必要なことを考えてまいりますので、宜しくお願ひいたします。